

Fecha 23.03.2015	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------

Adelanta pago Grupo Imagen

REDACCIÓN

Grupo Imagen Multimedia, adelantó el pago de mil 808 millones de pesos por la contraprestación para obtener el título de concesión con el que operará la tercera cadena de televisión digital abierta nacional.

En un comunicado, el director general de la empresa Olegario Vázquez Aldir, informó que el adelanto demuestra la solidez financiera y compromiso del Grupo con el proyecto.

“Se espera contar con el título de concesión en un máximo de 15 días para iniciar con un modelo vanguardista de televisión abierta”, resaltó.

Vázquez Aldir señala en el documento que “no hay tiempo que perder.

“Se tratar de una inversión de 10 mil millones de pesos que se considera el plan de negocios

de la empresa. La decisión de adelantar el pago es para ganar un mes de tiempo preparativo e iniciar transmisiones en enero próximo”, explica.

Esta inversión, se inyectará de forma directa a la infraestructura, los estudios técnicos, de mercado, y los análisis de factibilidad en las 123 estaciones que se instalarán, esto con el fin de iniciar el 1 de enero de 2015, para llegar a 30 de las plazas más importantes del país.

El 11 de marzo el **Instituto Federal de Telecomunicaciones** comunicó que Cadenatres, cumplió con los requisitos económicos requeridos para la licitación.



Olegario Vázquez espera contar con la concesión en 15 días.

